



Viernes, 26 de Septiembre 2025

Ministerio de Defensa Nacional

**@DefensaEc**

¡BLOQUE DE SEGURIDAD DETECTÓ MÁS DE 25.000 DÓLARES SIN JUSTIFICACIÓN DURANTE OPERACIÓN MILITAR! □

□ El #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU, durante operaciones de control de armas, municiones y explosivos en #PuertoQuito, detectó más de USD 25.170 en poder de un ciudadano que no pudo justificar su origen. □ El dinero fue entregado a la autoridad competente, siguiendo la cadena de custodia y en cumplimiento de la normativa legal vigente.

[Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡BLOQUE DE SEGURIDAD GOLPEA AL TRÁFICO DE COMBUSTIBLE EN ESMERALDAS! □

□ El #BloqueDeSeguridad, a través de las @FFAAECUADOR, intensifica las operaciones contra el tráfico ilegal de combustible en todo el territorio nacional.

76 galones de combustible decomisados.

18 galones de combustible decomisados.

La ofensiva contra el contrabando de combustibles no da tregua. [Ver más](#)

**@DefensaEc**

¡BLOQUE DE SEGURIDAD DESMANTELÓ CENTRO CLANDESTINO DE COMBUSTIBLE Y DECOMISÓ 6.000 GALONES DE DIÉSEL EN SUCUMBÍOS! □

□ Gracias a labores de inteligencia, el #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU y en coordinación con inteligencia militar, allanó un centro clandestino de combustible que distribuía hasta 12.000 galones de diésel por semana, generando ingresos ilícitos aproximados de USD 144.000 dólares mensuales. [Ver más](#)

Viernes, 26 de Septiembre 2025



@DefensaEc

 Buzón Ético Defensa

#CeroTolerancia | Tu voz cuenta para construir un sector Defensa más fuerte y transparente.

Este canal está habilitado para recibir comentarios, sugerencias o inquietudes relacionadas con el sector Defensa, fomentando la participación ciudadana y la mejora continua.

[Ver más](#)

@DefensaEc

Hoy, en el Día de la Bandera Nacional, las Fuerzas Armadas rinden homenaje a este símbolo sagrado que inspira unidad y fortaleza en cada ecuatoriano.

En sus colores vive el sacrificio y la disciplina de nuestros soldados, que con honor defienden la Patria y protegen a su pueblo.

La Bandera Nacional es emblema eterno de libertad, orgullo y esperanza para el Ecuador.

[Ver más](#)



@DefensaEc

#Imbabura | Fuerzas Armadas brindan seguridad a las entidades del Estado y mantienen presencia activa en distintos sectores de la provincia, con el objetivo de precautelar el bienestar de la ciudadanía ante las movilizaciones registradas.

Estas acciones permiten garantizar el orden público, la libre movilidad y la tranquilidad de todos los ecuatorianos.

Fuerzas Armadas reafirma su compromiso de servir a la Patria, proteger a la población y velar por la paz en cada rincón del país. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡LA LUCHA CONTRA LA MINERÍA ILEGAL CONTINÚA: BLOQUE DE SEGURIDAD DESTRUYE CAMPAMENTO DE MINERÍA ILEGAL EN SUCUMBÍOS!

En el cantón #Cascales, provincia de #Sucumbíos, el #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU, destruyó un campamento improvisado que era utilizado para actividades de minería ilegal. [Ver mas](#)

Seguridad y Defensa

Viernes, 26 de Septiembre 2025

**@FFAAECUADOR**

□ Operaciones militares restablecen el orden en el CPL de Esmeraldas

Tras hechos de violencia interna registrados en el Centro de Privación de Libertad de Varones N.º 2 “Esmeraldas”, las Fuerzas Armadas del Ecuador a través del #BloqueDeSeguridad, ejecutaron operaciones militares de control y seguridad en los bloques A y B de este centro carcelario.

El personal militar aplicó protocolos de seguridad y neutralizó a los involucrados en el patio principal, restableciendo el orden.

Como parte del procedimiento, se solicitó al #SNAI la reparación de barrotes y celdas que presentan daños estructurales. [Ver más](#)



@La Hora. Dos días después de iniciado el levantamiento por el agua en Cuenca, llega el comunicado del Gobierno nacional, este 25 de septiembre de 2025, en el que confirma que suspenderá el proyecto minero Loma Larga.

El titular de este proyecto es la empresa minera Dundee Precious Metals, que obtuvo la licencia ambiental del Ministerio de Ambiente para iniciar con la fase de explotación en Quimsacocha. Proyecto al que los cuencanos se oponen y por lo que marcharon el 16 de septiembre. [Ver más](#)

**@EjercitoECU**

EL Ecuador se levanta co trabajo, rechazamos todo tipo de violencia.

Cada esfuerzo honesto construye esperanza y abre caminos hacia la paz.

Juntos forjamos un país más seguro, solidario y lleno de oportunidades para todos. [Ver más](#)



Viernes, 26 de Septiembre 2025

**@EjercitoECU****¡Golpe a la Minería Ilegal!*****El Ejército Ecuatoriano desmantela operación minera en la frontera sur***

#Macará | En una operación contundente contra actividades ilícitas, efectivos del Ejército Ecuatoriano en apoyo a la Agencia de Regulación y Control Minero (ARCOM), llevó a cabo operaciones militares de control en las inmediaciones del río Macará, combatiendo de esta manera, la minería ilegal en la frontera sur.

[Ver más](#)**@EjercitoECU**

Una delegación del Ejército Ecuatoriano visitó el Centro de Comunicación Social del Ejército de Brasil, en Brasilia, donde se participó en un intercambio de conocimientos enfocado en el manejo de las relaciones públicas, la interacción con los medios de comunicación, así como la producción y difusión de contenidos informativos. Durante los días de visita, se mantuvo reuniones con directores y comandantes de las unidades, los representantes de ambas instituciones compartieron experiencias [Ver más](#)

**@EjercitoECU*****Operaciones militares contra minería ilegal en Sucumbíos***

El Ejército Ecuatoriano, en cumplimiento de su misión constitucional y mediante información obtenida a través de inteligencia militar, ejecutó operaciones en contra de la extracción ilegal de minerales en el cantón Cascales, provincia de Sucumbíos.

Tras un minucioso rastillaje en el área de operaciones, se identificaron y neutralizaron los siguientes elementos utilizados para actividades ilícitas. [Ver más](#)



@Expreso. El dictamen favorable de la Corte Constitucional (CC), que permite al presidente Daniel Noboa consultar al país si está de acuerdo con convocar a una Asamblea Constituyente, dibuja el escenario hipotético de que Ecuador se prepare para dejar atrás la Constitución de 2008. [Ver más](#)

Coyuntura

Viernes, 26 de Septiembre 2025

**@El Universo.**

En la Asamblea de la ONU, la canciller Gabriela Sommerfeld enfatiza la cooperación internacional contra amenazas globales.

Ministra ratificó que Ecuador prioriza la colaboración entre Estados para garantizar la paz, la seguridad y la prosperidad. La ministra de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana de Ecuador, Gabriela Sommerfeld, instó a reformar el sistema multilateral de las Naciones Unidas para que tome en cuenta la realidad de los países en desarrollo, lo que en el caso de Ecuador implicaría que el crimen organizado transnacional sea considerado como una amenaza para la paz y seguridad internacional.

[Ver más](#)**@El Universo.**

Día de la Bandera Nacional

Este día está dedicado al civismo ecuatoriano y al ser su día, decretado así por el Congreso Nacional en 1955 y publicado en el Registro Oficial para que se de cumplimiento tanto en instituciones públicas y hogares.

De ahí, que la jura de este símbolo patrio, se realice cada 26 de septiembre en las unidades educativas del país.

Hay que recordar que para llegar a esta bandera, Ecuador tuvo siete anteriores que le ayudaron a concretar en la definitiva tricolor y con escudo.

[Ver más](#)

Opinión

**El Universo / Bonil.**

Dos masacres en cárceles de Ecuador en una misma semana obligan a las autoridades gubernamentales a revisar procesos de control. Las acciones deben ser urgentes para evitar que regresen a los centros penitenciarios las frecuentes masacres.

El 22 de septiembre la Policía Nacional atribuyó a enfrentamientos entre bandas rivales el motín que dejó 13 reos y un funcionario penitenciario asesinados en el centro de privación de libertad de Machala, en El Oro. Este 25 de septiembre el confirmó un motín en la cárcel de Esmeraldas: el saldo preliminar es de 17 muertos. [Ver más](#)



Viernes, 26 de Septiembre 2025



@El Universo. Educación en decaída en nuestro país

El bienestar de la educación y el futuro de los jóvenes está en las manos de los verdaderos docentes que hacen que la educación sea digna y competitiva.

En la actualidad nuestro país está pasando momentos difíciles en todas las áreas: en economía, en salud, medioambiente, en seguridad y en la educación. Es por eso que las autoridades deben centrarse más en fortalecer la enseñanza en el sistema educativo. [Ver más](#)

Radio y Televisión



FM Mundo Ministro de Defensa advirtió a los manifestantes que protestan contra el Gobierno que sería un grave error si llegan a retener o secuestrar a algún policía o militar **25-sept-2025**



OromarTV FF.AA. han ejecutado 2.260 operaciones contra el tráfico de combustible **25-sept-2025**



OromarTV en aguas internacionales, Armada decomisó 1.7 toneladas de cocaína **25-sept-2025**



OromarTV camión que transportaba cerca de 4 mil galones de diésel fue retenido. Mención FF.AA. **25-sept-2025**



Viernes, 26 de Septiembre 2025

	<p>OromarTV Ecuador controles militares y policiales en distintos puntos viales del país 25-sept-2025</p>
	<p>TC Televisión FF.AA. inacutan combustible - 25-sept-2025</p>
	<p>TC Televisión Guayaquil decomisan embarcaciones en Puná. Mención FF.AA. 25-sept-2025</p>
	<p>Ecuavisa Operativo en Milagro. Mención FF.AA. 25-sept-2025</p>